
 

Interview 
Athos Bandini : « Je recherche un nouveau projet » 

 
L’aventure de plus de 10 ans a pris fin brutalement 
du côté de l’AS Maximoise à cause de problèmes 
personnels. Toutefois le coach 
emblématique qui a fait passer le 
club de la D1 de district à la R1 veut 
continuer. 
  
Pourquoi arrêter maintenant en 
pleine saison ? 
Parce que je traverse une période 
compliquée depuis plusieurs 
semaines à cause de problèmes 
personnels. Forcément j’étais 
moins « dedans » et mes joueurs le 
ressentaient. Sans entrer dans le 
détail il devenait quasi impossible 
de continuer dans ce contexte à l’AS Maximoise. Je 
souhaite le meilleur à ce club. 
  
 
 

Et vous voulez continuer ailleurs ? 
Oui et je recherche d’ores et déjà un nouveau projet 

au sein d’un club stable et ambitieux. A 
partir du moment où c’est compatible 
avec mes responsabilités de père de 
famille, je suis disponible tout de suite. 
J’ai toujours envie de diriger une 
équipe, de transmettre mon vécu. 
  
Satisfait du travail à l’AS Maximoise ? 
Bien sûr. L’équipe fanion est passée de 
D1 de district à R1 et nous sommes 
passés il y a deux ans à quelques 
points de la montée en N3. Il y a eu 
des épopées en coupe de France, des 
titres en coupe du Var. Des jeunes qui 

ont éclos comme Perotto et un secteur de la 
formation qui s’est structuré. Je pense que l’avancée 
a été conséquente. 
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